Erscheinungsland: Österreich | Auflage: 985.758 | Reichweite: 2.687.000 (37,4%) | Artikelumfang: 19.810 mm²

Seite: 79

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.



Zwei Pfundskerie: Biko Botowamungo und Franz Müliner

Osterreichs stärkster Mann will Riesenrad ziehen

## Muskelmann Müllner lässt sog Klosterschwestern weich wei

kelkraft gegen 240 Tonnen Eisenkonstruktion! Franz Müllner lässt seine Muskeln spielen. Am Sonntag startet Österreichs stärkster Mann wieder mal einen Weltrekordversuch. Plan ist, dass, sich Müllner gegen Gondeln stemmen und so das Wiener Riesenrad in Bewegung setzen soll. Wenn ihm dieser Kraftakt gelingt, wäre das bereits Bestleistung Nummer 14! "Ich habe aber mit Sicherheit schon verrücktere Dinge gemacht", scherzte der 43-Jährige. Tja, auf seinen Schultern ist bereits ein Helikopter gelandet, er hat das Seil eines Bungee-Jumpers gehalten und war zuletzt an drei Flugzeuge geschnallt. "Das war extrem schmerzhaft. Jede dieser Maschinen hatte 280 PS, und ich musste sie 60 Sekunden halten."

Solche Kunststücke bringen dem "Austrian Giant" weltweit Publicity. Für Sonntag haben sich Franz Müllner beim Training

130 Kilogramm Mus- rund zehn TV-Stationen angesagt. "Das Medieninteresse ist gewaltig. Aber viel wichtiger ist mir, dass meine Töchter stolz auf mich sind." Die Ältere geht in eine Klosterschule in St. Margareten.

> Blicke zieht der Muskelmann ohnehin auf sich. Da kann es schon vorkommen, dass sich die ein oder andere Klosterschwester nach ihm umdreht...

